

**Benennung von Straßen im Erschließungsgebiet Bebauungsplan Nr. 308
"Siedlungsentwicklung Windhagen-West/3. Bauabschnitt"****Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
17.02.2022	Ausschuss für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Digitalisierung

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Digitalisierung beschließt, den in der Anlage 3 markierten Straßenbereich „Fuchsweg“ und den in der Anlage 4 markierten Platz- und Straßenbereich „Im Entengarten“ zu nennen.

Begründung:

Im Rahmen der Siedlungsentwicklung Windhagen West ist durch die Entwicklungsgesellschaft Gummersbach mit der Realisierung des 3. Bauabschnittes gemäß dem Bebauungsplan Nr. 308 begonnen worden (siehe Anlagen 1 und 2). Um im Rahmen der anstehenden Baugenehmigungsverfahren die Bauvorhaben zuordnen zu können, ist es erforderlich die neu entstehenden Erschließungsstraßen zu benennen.

Hierbei handelt es sich um eine Verlängerung des bereits vorhandenen „Fuchsweges“. Es ist ratsam, dieses Straßenteilstück ebenfalls so zu benennen (siehe gelb markierter Bereich Anlage 3).

Daran schließt sich eine Platzfläche mit einer weiteren Erschließungsstraße an (siehe gelb markierter Bereich Anlage 4). Es wird vorgeschlagen, diesen Bereich „Im Entengarten“ zu nennen. Dieser Straßename orientiert sich an der alten Lagebezeichnung des Katasters (Im Enten Garten). Der Straßename wurde der heute gängigen Schreibweise angepasst.

Anlage/n:

Anlage 1 – Übersichtsplan

Anlage 2 – Lageplan Bebauungsplan Nr. 308 „Windhagen-Siedlungsentwicklung West / 3. BA“

Anlage 3 – Fuchsweg

Anlage 4 – Im Entengarten